

GSF Keyboardklasse

Voraussetzungen für eine erfolgreiche Teilnahme

Disziplin

- Die erfolgreiche Teilnahme an der Keyboardklasse erfordert Disziplin. Du musst das Keyboardspielen also wollen und auch bereit sein, diszipliniert zu arbeiten.
- Im Unterricht, z.B. gibt es längere Phasen, in denen du der Lehrkraft konzentriert zuhören und ihr folgen musst. Dabei bleibt das Keyboard längere Zeit auch mal unberührt und du musst den Impuls darauf herumzudrücken kontrollieren (sonst gibt's Stress mit der Lehrkraft – und mal ehrlich, wer will das denn?).
- Der Unterricht in der Schule allein reicht nicht aus. Du hast Spaß daran, auch zu Hause am Nachmittag oder Wochenende regelmäßig zu üben? Dann ist die Keyboardklasse etwas für dich! Ein tägliches Üben um die 15 Minuten solltest du schaffen und einhalten.
- Auch zusätzlicher privater Musikunterricht kann sehr hilfreich und unterstützend für dich sein.

Teamfähigkeit

Spiele im Ensemble steht im Vordergrund. Es geht auch um gemeinsames Musizieren und Gemeinschaftlichkeit. Du solltest also teamfähig sein.

Aufmerksamkeit

Im Unterricht musst du aufpassen, um neue Lieder zu verstehen. Theorie nur für die Klassenarbeit zu lernen, reicht nicht aus.

Mut

Schülerinnen und Schüler müssen immer mal wieder etwas in der Gruppe vor der Klasse oder vor einem größeren Publikum vorspielen. Hier kannst du deine Bühnenpräsenz ausleben oder an deinem Mut arbeiten.

Ernsthaftigkeit

Du nimmst den Keyboardunterricht ernst und er ist dir wichtig! Der Keyboardunterricht macht im Allgemeinen viel Spaß, aber er ist ein Unterrichtsfach. Das bedeutet, du erhältst dafür (zusammen mit den übrigen Musikunterrichtsinhalten) eine Zeugnisnote.

Geduld

Das Leistungsniveau ist unterschiedlich. Fortgeschrittene müssen immer mal wieder auf Anfänger Rücksicht nehmen und umgekehrt.